

CARNET DE CANTON

Sully-sur-Loire

Loiret
votre Département

N° 11 HIVER 2021-2022



Agenda

16 DÉCEMBRE À 18 H

**Concert de la classe orchestre
au collège Maximilien-de-Sully**

18 DÉCEMBRE À 20 H

**Concert de Noël en l'église
Saint-Ythier de Sully**

22 ET 23 JANVIER

**Salon des antiquaires
à l'espace Blareau de Sully**



Un chêne pour Notre-Dame

Lors d'une coupe de sécurité dans le parc du château, en mars 2021, Inès de Chasseval, experte forestière, a repéré un chêne correspondant parfaitement aux critères de recherche du collectif de Notre-Dame pour la reconstruction de la flèche de Notre-Dame de Paris suite à l'incendie de 2019. Un chêne magnifique de 15 m de long, d'un diamètre allant jusqu'à 1,30 m et de 3 761 kg. Le Département du Loiret, propriétaire des lieux, en a tout naturellement fait don.

La grume a été enlevée et acheminée à la scierie Henri Millet d'Ouzouer-sur-Loire tout comme les autres grumes collectées en région Centre-Val de Loire et en Bourgogne.

Ces pièces exceptionnelles, prises en charge selon les prescriptions des architectes des Bâtiments de France, ont été sciées et sécheront dix-huit mois, à l'air libre.

La plus belle bille du lot a donc été divisée en 2 billons de 6,50 m x 0,22 m x 0,22 m qui seront travaillés par les Compagnons.

Maurice de Sully, petit paysan de Sully, devenu évêque de Paris, à l'initiative de la construction de la cathédrale Notre-Dame de Paris, ne pouvait pas imaginer que, quelque 800 ans plus tard, un arbre ayant grandi dans le parc du château de sa ville natale serait utilisé pour contribuer à la reconstruction de la flèche de cet édifice religieux.

En 2023, là-haut sur la flèche de Notre-Dame, bien modestement, sera un petit arbre de la ville de Sully.

En tout, ce sera un millier de chênes, dont 300 dans la région Centre-Val de Loire, qui aura été prélevé pour reconstruire la flèche, son socle et la charpente du transept.

PRATIQUE

Vos conseillers départementaux



Line Fleury, vice-présidente en charge de la démographie médicale

et Jean-Luc Riglet, vice-président, président de la commission Agriculture, Environnement et Transition

→ **LES JOINDRE : 02 38 25 45 45**

line.fleury@loiret.fr et jean-luc.riglet@loiret.fr



LEUR ÉCRIRE

Département
du Loiret
45945 Orléans



Une classe orchestre est lancée au collège Maximilien-de-Sully

Le collège Maximilien-de-Sully s'est lancé dans le projet de classe orchestre, avec un prêt d'instruments pour les élèves qui seront dans cet ensemble. C'est le premier projet du genre en Val-de-Sully. Le projet prévoit deux heures d'enseignement hebdomadaire. Une heure sera consacrée tous les jeudis au perfectionnement des instruments au pupitre avec les professeurs de l'école de musique. Une autre heure, les lundis, permettra de jouer en orchestre sous la direction de Laetitia Plouzeau, professeure d'éducation musicale. À terme, l'ensemble se destine à jouer au cours de plusieurs représentations, comme le Festival de Sully-sur-Loire et du Loiret, par exemple. Ce projet du collège Maximilien-de-Sully fait partie des 17 projets retenus et soutenus par le Département au titre du budget participatif des collégiens 2020-2021. Il a bénéficié d'une aide financière de 7 100 € en investissement.

La pomme à l'honneur à Saint-Aignan-le-Jaillard

Malgré un temps pluvieux, la traditionnelle Fête de la pomme était de retour à Saint-Aignan-le-Jaillard ! Le public venu nombreux a pu apprécier l'exposition faite par les enfants de l'école de Saint-Aignan, rencontrer les associations et producteurs locaux de fruits et légumes. Une journée qui s'est clôturée par un magnifique spectacle de l'association Amitié et Danse de Sully, mêlant musiques traditionnelles russes et contemporaines !



Le Salon international du pastel de Saint-Brisson-sur-Loire a trouvé son public !

L'Association culturelle et artistique (ACA) de Saint-Brisson-sur-Loire a proposé un programme hors du commun, avec l'exposition des œuvres de trente-trois pastellistes de renom et des sculptures d'artistes venus des quatre coins de la planète. Pour sa deuxième édition, ce salon s'impose assurément dans le paysage artistique de notre canton. Le Département soutient l'art et a choisi une œuvre de Jacques Coquilly : La Loire à Cunault.



Patrice Fontanarosa et Gersende Mondani, deux virtuoses à Saint-Martin-sur-Ocre

La commune de Saint-Martin-sur-Ocre et les Rencontres musicales de Gien ont proposé un concert exceptionnel de Patrice Fontanarosa et de Gersende Mondani, deux grands violonistes de renommée mondiale ! Pendant deux heures, les deux virtuoses ont interprété quelques chefs-d'œuvre du répertoire de grands compositeurs tels que Georg Philipp Telemann, Jean-Marie Leclair, Jean-Sébastien Bach et bien d'autres... Une magnifique soirée et un public au rendez-vous !